

El hundimiento de un tramo de cien metros de la A-92 en Gor inutiliza un carril del puente

El PP califica de «chapuza nacional» la autovía y dice que es una vergüenza para todos

El hundimiento de un tramo de 100 metros en la Autovía del 92 a la altura del puente de Gor impide circular por uno de los carriles del mismo desde hace varias semanas y amenaza con inutilizar los dos si no se actúa con urgencia en la reparación de los desperfectos. La

situación fue denunciada ayer por el grupo del Partido Popular en la Diputación granadina, que acusa a la Junta de Andalucía de «dejadez» al no reparar las graves deficiencias de la vía rápida. Para el portavoz del grupo, Francisco Pertíñez, la A-92 es una «chapuza

nacional» y «una vergüenza para todos los andaluces». Pertíñez, quien denunció además la situación de la red provincial de carreteras, en especial la de la Alpujarra, exigió a la Administración andaluza el arreglo inmediato de una vía que «supone la vertebración de la

comunidad andaluza y el punto de entrada o salida por el Levante para miles de vehículos. Pertíñez admitió, por otra parte, un nuevo retraso en el inicio de los trabajos en el primero de los tramos de la autovía Granada-Motril.

PAGINA 3

500 millones dotarán al Legado Andalusi de dimensión internacional

La Junta de Andalucía ha dotado al Legado de Andalusi de unos 500 millones de pesetas y de una dimensión internacional que supervisará un consejo asesor integrado por personalidades de la cultura y un comité técnico, del que formarán parte profesores y arabistas. El programa para 1998 fue presentado ayer en Granada por la consejera andaluza de Cultura, Carmen Calvo. La Junta de Andalucía relanza así el proyecto nacido al amparo del Mundial de Esquí de Sierra Nevada, que fue traspasado a finales de año a las consejerías de Cultura y Turismo y que seguirá contando con Jerónimo Páez, impulsor de la iniciativa, como director de la fundación que gestiona el Legado Andalusi.

Amin Maalouf, Antonio Gala, Juan Goytisolo, Miguel Ríos, Fátima Mernisi, Almudena Grandes y Federico Mayor Zaragoza han respondido afirmativamente al ofrecimiento de la Junta para integrarse en el comité asesor, cuya presidencia de honor aceptó el Rey y presidirá Manuel Chaves.

PAGINA 46



RAMON L. PEREZ

Carmen Calvo, consejera de Cultura, dialoga con el presidente de La General, Julio Rodríguez.

Bill Clinton niega una nueva acusación de acoso sexual

PAGINA 26

La criminalidad creció un 5,3% en Andalucía en 1997

La Fiscalía pedirá los atestados de malos tratos

La criminalidad creció el pasado año en Andalucía un 5,3%, tres puntos por debajo de la media registrada en los últimos nueve años, según pone de manifiesto la memoria de la Fiscalía del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA) correspondiente a 1997.

Pese a este crecimiento, el aumento porcentual es el menor desde 1989, fecha de la constitución del TSJA. Según el documento, el pasado año se abrieron 717.597 casos penales. Mientras que Granada fue la única provincia andaluza en la que descendió el índice de criminalidad (-2%), la provincia de Almería registró jun-

to a Sevilla el incremento más elevado (9,3%) y en Jaén fue del 4%. En las provincias de Granada, Almería y Jaén se incoaron 69.278, 44.116 y 36.508 casos penales, respectivamente.

En la memoria de la Fiscalía, de la que es responsable Luis Portero, se anuncia la disposición de este órgano a mantener la acusación pública contra los agresores a mujeres pese a que las víctimas, por miedo, retiren las denuncias y se nieguen a comparecer como testigos en un eventual juicio. La Fiscalía pedirá periódicamente a la Policía los atestados de maltrato.

PAGINA 19

en este número

Entre diez y doce inmigrantes desaparecen al naufragar una patera en Tarifa

Entre diez y doce inmigrantes han desaparecido en aguas del Estrecho tras naufragar una patera en la que viajaban alrededor de una treintena de personas, todos de nacionalidad marroquí. De ellos, diecisiete fueron rescatados con vida por los efectivos de salvamento y fueron conducidos a la comisaría de Algeciras, desde donde serán repatriados hoy a su país. En las labores de búsqueda participaron numerosos efectivos aéreos y marítimos.

PAGINA 18

Granada

5. Se convocará un concurso de ideas para la conexión de la Alhambra con el centro

14. Los mineros de Alquife irán a pie hasta Madrid por la vía del tren para presionar a Renfe

España

23. Los partidos piden a Arzalluz que aclare su supuesta connivencia con HB

Economía

30. De Palacio entrega a Fischler 300.000 firmas contra la OCM del aceite

Sociedad

34. Reducen el 'medicamentazo' en 23 fármacos para ahorrar 1.900 millones anuales

35. El Vaticano lamenta el papel de la Iglesia durante el holocausto judío

HOY, 64 PAGINAS

ECONOMIA

Cuadernillo central

Vea las páginas 9 y 10

Club Lector

Maurice Lacroix



P.V.P. 588.000 ptas.

Colección Tiago Oro de Caballero

Caja de oro amarillo de 18 quilates, cristal zafiro, corona a rosca, impermeable 30 metros. Brazalete de oro con cierre oculto de alta seguridad.

Joyería
Juan Manuel

Ganivent, 8 - GRANADA

Maurice Lacroix
Switzerland